

今月の「輝き！」さん
No. 119



株式会社トーケン きたがわしゅん や 北川 竣也さん

所 属：工務管理本部
 経験年数：5年11カ月
 年 齢：27歳

白山市松本町の現場事務所に「今月の輝きさん」を訪ねました。

ーあなたの会社について教えてください。

弊社は、昭和45年創立。金沢と小松の2つの本社を拠点に、地域に根付いた建設ゼネコンとして、建設事業を中心に地域貢献やワンストップサービスをモットーに、グリーンビズ（環境緑化）、障害者支援や高齢者介護施設紹介、賃貸マンション管理、不動産開発等、建設に関連した事業を展開しています。私は、工務管理本部に在籍し、現場の安全・品質・工程・予算管理等、現場運営に取り組んでいます。

ー建設業を選んだ理由、入社の際の動機等について教えてください。

金沢工業大学建築学科を卒業し、「生まれ育った石川の地に建物を形として残したい。」と考え、地元ゼネコンで最も売り上げ高の高いトーケンの会社説明会に参加しました。そこで、建物の施工実績や豊富な若手社員層に魅力を感じ、「この会社で働きたい。」と思い志望しました。弊社は、建設DXにも積極的に取り組んでおり、「社員が主役」の経営信条どおり、若手社員が活躍できる環境が整っています。

ー仕事でやりがいを感じる時、心がけていることはありますか？

何もない更地の状態から試行錯誤して工事を進め、やっとの思いで建物が完成した時にやりがいを感じています。最も心がけていることは、請け負った建物を自分の家(ワガコト)と思うことです。常に自分の家を建てる気持ちで妥協せず、お客様が求める安価で高品質な仕上がりの良い建物づくりに努めています。

ー休日はどのように過ごしていますか？

ドライブが好きで、マニュアル車のインプレッサで県外の有名な建築物を巡ったり、スーパー銭湯に行くのが最近の趣味です。最近訪れた長野県のおやきファームという食品生産工場は、木造の複雑な構造で外観の緑と調和のとれた印象的な建物でした。昨年11月に第一子が生まれ、今は家族と散歩や買い物に行く等、のんびりと休日を過ごすのが楽しみです。



ー最後に建設業を目指す後輩たちに一言。

建設業というと、キツイとか残業時間が長いのではというブラックなイメージを抱かれがちですが、実際には建設DXによる作業の効率化やBIM活用による現場の負担軽減が図られています。弊社も残業時間の削減や4週8休を目指す働き方改革を積極的に推進しており、大変働きやすい環境になっています。建物をつくるやりがいや喜びを是非、一緒に感じてみませんか。



けんせつ一番星☆

[-Sunset Express-MOVE]
 毎月第4火曜日 18:00~18:05

エフエム石川で毎回、建設業界で働く業界のホープ「けんせつ一番星☆」の方にインタビューし建設業界の魅力や仕事への意気込みなどに迫ります。是非お聞きください。

